



IDN/ANTARA

PEMBUKAAN RITEL PRODUK INDONESIA DI MALAYSIA

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (kanan) bersama pendiri Domart Wachidal Mustofa Dimiyani (kiri) melihat produk makanan olahan beku di mini market khusus produk Indonesia di Setapak, Kuala Lumpur, Rabu (7/6). Domart menjadi ritel yang khusus menjual produk-produk Indonesia di Malaysia lengkap dengan Warmindo dan Starling Corner.

NATO Bakal Gelar Latihan Militer Angkatan Udara Terbesar Sepanjang Sejarah

Latihan angkatan udara ini melibatkan 10 ribu peserta dari 25 negara.

BERLIN(IM)-Jerman bersiap menjadi tuan rumah latihan angkatan udara terbesar dalam sejarah NATO (Organisasi Pertahanan Atlantik Utara). Latihan ini bertujuan memamerkan kekuatan untuk membuat sekutu dan musuh potensial seperti Rusia terkesan.

Latihan Air Defender 23 akan dimulai pekan depan melibatkan 10 ribu peserta dan 250 pesawat dari 25 negara yang menanggapi untuk mensimulasikan serangan negara anggota NATO.

Amerika Serikat (AS)

mengirim 2.000 personel Angkatan Udara Garda Nasional dan sekitar 100 pesawat dalam latihan manuver yang digelar dari 12 sampai 23 Juni.

"Latihan ini akan benar-benar membuat semua orang yang melihatnya terkesan, dan kami tidak membuat siapa pun untuk melihatnya," kata Duta Besar AS untuk Jerman Amy Gutmann seperti dikutip dari Reuters Kamis (8/6).

"Tanpa diragukan lagi ini akan menunjukkan kelincihian dan kecepatan pasukan aliansi kami di NATO sebagai pen-

anggap pertama," katanya.

"Saya akan cukup terkejut bila ada pemimpin dunia yang tidak mencatat latihan ini dalam hal semangat aliansi kami, yang merupakan kekuatan aliansi ini, dan termasuk (Pak) Vladimir Putin," tambah Gutmann.

Latihan ini sudah dipersiapkan selama beberapa tahun, invasi Rusia ke Ukraina pada Februari 2022 menggerakkan NATO untuk mempersiapkan kemungkinan serangan ke wilayahnya. Swedia yang berharap dapat segera bergabung dengan NATO dan Jepang juga terlibat dalam latihan ini.

"Kami menunjukkan wilayah NATO adalah batas kami, kami

siap untuk mempertahankan setiap sentimeter wilayah ini," kata Komandan Angkatan Udara Jerman Letnan Jenderal Ingo Gerhartz yang mengkoordinasi latihan ini.

"Namun kami tidak, contohnya, menggelar penerbangan langsung ke Kaliningrad, ini tujuannya untuk bertahan," tambahnya.

Kaliningrad merupakan wilayah Rusia yang dikelilingi wilayah Polandia dan Lithuania di Laut Baltik. Direktur Angkatan Udara Garda Nasional AS Letnan Jenderal Michael A. Loh mengatakan latihan ini tidak hanya sebagai formasi pencegahan.

"Ini tentang kesiapan pasukan kami, ini tentang

koordinasi, tidak hanya dengan NATO tapi juga dengan sekutu-sekutu dan mitra-mitra kami di luar NATO," katanya.

Loh mengatakan latihan ini dapat menjadi kesempatan bagi pasukan muda yang banyak mendapat pengalaman tugas di Timur Tengah untuk membangun hubungan dengan sekutu-sekutu di Eropa dan bersiap menghadapi skenario militer yang berbeda.

"Jadi ini tentang membangun apa artinya melawan kekuatan besar, di persaingan kekuatan besar," katanya.

Pihak berwenang mengatakan latihan ini akan mengakibatkan sedikit gangguan pada penerbangan sipil di Eropa. ● tom

8 Karyawan Mendadak Hilang di Meksiko, Jenazahnya Ditemukan di Jurang

MEKSIKO(IM) - Tes yang dilakukan pada sisa-sisa jenazah manusia yang ditemukan di jurang di Meksiko menunjukkan bahwa itu adalah pekerja yang hilang dari pusat panggilan atau call center.

Sebelumnya delapan karyawan muda yang bekerja di bagian call center dilaporkan hilang pada hari-hari menjelang penemuan mengencikan minggu lalu. Penyidik menduga call center itu adalah kedok untuk agen perumahan ilegal yang bertujuan menipu dan memeras turis Amerika Serikat (AS).

Penyidik menduga kedok itu dijalankan oleh kartel Jalisco New Generation (CJNG) yang terkenal kejam. Belum jelas apakah delapan pekerja itu mungkin telah melangar CJNG atau apakah mereka menjadi sasaran anggota kartel saingan.

Dikutip BBC, sisa-sisa tubuh yang terpotong-potong ditemukan pada 31 Mei dalam puluhan tas hitam yang dibuang di dasar jurang yang hilang antara 20 dan 31 Mei lalu.

Semuanya bekerja di call center yang sama yang sekarang sedang diselidiki karena diduga digunakan untuk menipu orang asing yang ingin membeli timeshares di resor wisata Meksiko.

Pejabat negara bagian Jalisco tidak memberikan banyak rincian tentang korban tewas, tetapi media lokal mengatakan mereka berusia antara 23 dan 37 tahun. Yang pertama menghilang adalah Carlos García. Pria berusia 31 tahun itu terakhir terlihat pada 20 Mei lalu. Kasusnya awalnya tidak dikaitkan dengan call center karena kerabatnya hanya menyec-

butkan bahwa dia bekerja untuk "usaha kecil".

Namun sejak 23 Mei lalu, ketika orang tua Itzel Abigail yang berusia 27 tahun dan Carlos Valladolid yang berusia 23 tahun melaporkan hilangnya saudara kandung tersebut, laporan tentang hilangnya karyawan dari call center yang sama datang dengan cepat.

Semua kecuali kerabat Carlos Garcia terakhir melakukan kontak dengan orang yang mereka cintai pada 22 Mei. Kerabat dari saudara kandung Valladolid mengatakan mereka terakhir mendengar kabar dari pasangan itu saat mereka sedang mengemudi di mobil mereka sore itu.

Ibu dari Arturo Robles yang berusia 30 tahun mengatakan dia telah menerima pesan terakhir darinya saat dia tiba di call center sore itu juga. Mayra Velázquez, 29, Jorge Moreno, 28, dan Juan Antonio Estrada, 34, semuanya menghilang pada hari yang sama.

Pihak berwenang negara bagian Jalisco belum mengungkapkan bagaimana, di mana atau mengapa delapan orang itu terbunuh, tetapi kantor kejaksaan mengatakan sedang memeriksa rekaman CCTV setelah penduduk setempat memberi tahu mereka bahwa mereka melihat orang-orang bersenjata menculik sejumlah karyawan dari call center. Media lokal melaporkan di dalam call center, polisi menemukan ganja, kain berlumuran darah, dan papan tulis bertuliskan nama asing. ● ans

Populasi Terus Menyusut, Jepang Pertimbangkan Cabut Larangan Tato untuk Tingkatkan Perekrutan Pasukan Pertahanan

TOKYO(IM)- Pasukan pertahanan Jepang mempertimbangkan kembali larangan tato karena angka kelahiran yang menurun di Jepang.

Negara berpenduduk 125 juta ini memiliki kurang dari 800.000 kelahiran pada tahun 2022, turun dari lebih dari dua juta pada 1970-an. Perdana Menteri (PM) Fumio Kishida mengatakan "sekarang atau tidak sama sekali" bagi Jepang untuk mengatasi populasinya yang menyusut dan menua.

Hal ini juga meningkatkan tekanan pada Jepang untuk mengisi lowongan di JSDF karena menggandakan pengeluaran militer, sebagai tanggapan atas kekuatan China yang semakin besar, dan persenjataan nuklir Korea Utara. Ada juga seruan abadi bagi Jepang untuk merevisi konstitusi pasifistanya pascaperang untuk menanggapi dengan lebih baik ketegangan yang meningkat di Asia-Pasifik, dan invasi Rusia ke Ukraina.

Tidak jelas kapan keputusan akhir akan dibuat, tetapi para ahli mengatakan bahwa tato adalah hal yang umum dalam budaya Jepang.

Menurut Yoshimi Yamamoto, seorang antropolog budaya di Universitas Tsuru, yang telah

mempelajari budaya tato di Jepang dan Taiwan, pertemuan dengan orang Eropa pada 1800-an mengubah hal itu.

Yamamoto dalam kuliah online pada 2019 mengatakan "Eropa yang Beradab" melihat tato seluruh tubuh pada orang Jepang sebagai "terbelakang", yang menyebabkan yang terakhir menentuhi tinta, kecuali selama festival keagamaan. Tabu semakin intensif di Jepang pascaperang ketika film-film tentang yakuza berkembang pesat pada 1970-an dan 1980-an. Saat itulah mereka menjadi identik dengan aktivitas kriminal.

"Orang bertato ditakuti hampir secara otomatis," ujarnya.

Pencitraan yakuza baru-baru ini diperkuat dalam film Hollywood 2013 The Wolverine, di mana Hugh Jackman membawa kisah asal dari persona film paling populernya ke jalanan Jepang.

Ketakutan dan kecungaan cukup meluas sehingga orang bertato dilarang di beberapa pantai, dan di beberapa onsen atau pemandian umum. Tapi ini mulai ditentang, karena semakin banyak anak muda memilih tato sebagai pilihan sikap dan pernyataan pribadi. ● ans



PDCHINA TWITER

MENANAM PADI DI FUJIAN

Para petani sibuk menanam bibit padi di sawah yang dipenuhi air di Desa Shijing di Zhangzhou, Provinsi Fujian, Tiongkok Tenggara, Rabu (7/6). Foto yang diambil menggunakan drone tersebut menyerupai sidik jari bumi.

Inggris Beri Kemudahan Visa Bagi Warga Negara Teluk dan Yordania

LONDON(IM)-Inggris Raya memberikan kemudahan visa bagi warga negara Dewan Kerjasama Teluk (GCC) dan Yordania. Di bawah skema Electronic Travel Authorization (ETA) Inggris yang baru, warga negara GCC dan warga Yordania hanya perlu membayar 12,44 dolar AS atau 10 poundsterling untuk mengajukan visa masuk ganda selama dua tahun.

"Warga negara-negara GCC dan Yordania akan menjadi yang pertama mendapat manfaat dari skema tersebut, untuk mengunjungi Inggris sejalan pengunjung lain, seperti dari AS dan Australia," ujar Kementerian Dalam Negeri Inggris, dilaporkan Al Arabiya, Rabu (7/6).

Pemerintah Inggris akan menerapkan sistem baru untuk warga negara Qatar pada Oktober 2023, serta untuk negara-negara GCC lainnya dan Yordania pada Februari 2024. "Saya senang bahwa mitra kami di seluruh Teluk dan Yordania akan menjadi yang pertama mendapat manfaat dari skema Otorisasi Perjalanan Elektronik Inggris yang baru. Skema ini merupakan bukti lebih lanjut dari komitmen yang kuat antara Inggris dan negara-negara di seluruh kawasan," kata Menteri Negara untuk Timur Tengah, Afrika Utara, dan Asia Selatan, Lord Ahmad. Menteri Imigrasi, Robert

Jenrick mengatakan, skema tersebut akan mempermudah bagi warga negara GCC dan Yordania untuk mengunjungi Inggris.

Saat ini, warga negara Teluk membayar 37 dolar AS atau 30 poundsterling per kunjungan ke Inggris di bawah skema Electronic Visa Wavier (EVW). Sementara warga Yordania membayar 124 dolar AS atau 100 poundsterling untuk visa kunjungan.

"Biaya ETA akan menjadi salah satu nilai terbaik di dunia dibandingkan dengan skema internasional serupa. Biaya tambahan kecil untuk pengunjung ini akan memungkinkan kami untuk meningkatkan keamanan perbatasan Inggris dan menjaga keamanan komunitas kami," kata Jenrick.

Menurut Kementerian Dalam Negeri Inggris, sepanjang 2022 terdapat 790.000 orang dari negara-negara GCC mengunjungi Inggris. Mereka menghabiskan biaya 2,5 miliar dolar AS atau 2 miliar poundsterling selama tinggal di Inggris.

Pengunjung dapat mengajukan ETA melalui proses sederhana yang dapat diselesaikan melalui aplikasi ponsel. "Untuk mengajukan aplikasi, individu perlu memberikan detail biografi dan biometrik seperti foto digital dan menjawab serangkaian pertanyaan kesesuaian," ujar Kementerian Dalam Negeri. ● gul

New York Distribusi Sejuta Masker karena Kabut Asap Karhutla Kanada

NEW YORK(IM) - Jutaan orang di Amerika Utara diminta mengenakan masker N95 ketika berada di luar ruangan. Menyusul, kualitas udara yang memburuk akibat kebakaran hutan (karhutla) di Kanada yang terjadi lebih cepat dari perkiraan.

New York, akan mulai mendistribusikan masker gratis pada Kamis (8/6) ini. Gubernur New York Kathy Hochul mengumumkan, pihaknya akan mendistribusikan satu juta masker kepada warga pada Kamis ini.

"Ini situasi sementara. Ini bukan Covid-19," kata Hochul dalam konferensi pers seperti diberitakan laman BBC, Kamis. Ia menambahkan, bus dan kereta Kota New York mempunyai sistem penyangar udara bagus jadi aman bagi sebagai moda transportasi.

Asap bergerak dari Kanada menuju perbatasan sebelah utara AS akibat terjadi kebakaran di ratusan hutan dengan luas 3,8 juta hektare. Karhutla ini memaksa 120 ribu mengungsi dari rumahnya akibat musim panas ekstrem dan karhutla yang lebih awal dari perkiraan.

Home Depot di Manhattan kehabisan stok penyangar udara dan masker karena warga banyak membelinya untuk melindungi diri. New York Road Runners membatalkan acara merayakan Global Running Day.

"Ini bukan hari untuk berlatih maraton atau menggelar kegiatan luar ruangan bersama anak-anak Anda," kata Wali Kota New York

Eric Adams. "Bagi mereka yang berusia tua dan memiliki masalah jantung serta pernapasan sebaiknya Anda tetap di rumah."

Para pejalan kaki mengenakan masker, beberapa di antara mereka mengingat kembali hari-hari mengenakan masker saat pandemic Covid-19 sekitar dua tahun lalu.

Pemerintah Kanada juga telah menegaskan warga mesti mengenakan masker jika mereka tak tahan harus berada di dalam ruangan terus menerus.

Sejumlah pejabat bahkan sudah mengingatkan, kondisi asap yang membahayakan terus berlanjut hingga akhir pekan. Biasanya, pada akhir pekan banyak warga keluar rumah untuk mengisi liburan ke berbagai tempat.

Asap sebagian besar bergerak dari Quebec, sebanyak 150 kebakaran terjadi di sana. Lebih dari 150 ribu warga di provinsi terpaas dievakuasi. Ini merupakan catatan terburuk karhutla yang pernah terjadi di Quebec.

Lembaga Environment Canada mengungkapkan, keadaan memburuk di Toronto, pada Kamis karena semakin banyak asap yang muncul. Dalam buletin mereka, warga diingatkan untuk mengenakan masker bagi yang berkegiatan di luar ruangan.

"Partikel yang ada secara umum mengandung risiko besar bagi kesehatan," demikian pernyataan Environment Canada. ● ans

Penyanyi Pro-Junta Militer Myanmar Tewas Ditembak

YANGON(IM) - Seorang penyanyi pro-junta militer Myanmar tewas di Rumah Sakit Yangon, sepekan usai ditembak. Penyanyi perempuan Myanmar, Lily Naing Kyaw, tewas pada Selasa (6/6), setelah sebelumnya ditembak oleh pihak yang dituduh anti-junta militer Myanmar.

Kematianna pun melanjutkan para pendukung junta militer, termasuk selebritis yang bekerja untuk media pro-junta. Ketakutan pun melanda para pendukung rezim junta militer, karena pembunuhan Kyaw merupakan yang terbaru dari sejumlah pembunuhan para pendukung junta yang memiliki profil tinggi.

Sebelum, Kyaw, pendukung junta militer, Tint Lwin, ditembak di kepala saat berada di toko di Yangon. Kyaw yang berusia 58 tahun, dikenal dekat dengan pemimpin junta militer yang berkuasa setelah melakukan kudeta pada 2021.

Kyaw pun dituduh sebagai informan bagi junta militer Myanmar. Dikutip dari BBC, Kamis (8/6), dua orang telah ditangkap dan dituduh sebagai pelaku pembunuhan. Mereka disebut sebagai bagian dari kelompok geniya yang menentang junta mili-

ter Myanmar. Beberapa jam setelah penangkapan mereka, dua kerabat dan salah satu pria itu dilaporkan telah dibunuh sebagai pembalasan yang nyata.

Kyaw menjadi target pembunuhan pada 309 Mei malam, ketika memarkirkan mobilnya di luar rumahnya di Yankin, Yangon. Laporan pertama mengatakan ia telah terbunuh, setelah gambar yang memperlihatkan mukanya menghadap ke bawah saat ia berada di dalam mobil tersebar di media sosial.

Ia kemudian dibawa ke rumah sakit dalam kondisi kritis, dan koma hingga tewas pada Selasa lalu. Keluarganya pun mengonfirmasikan tewasnya penyanyi berusia 58 tahun itu.

Junta militer Myanmar mengeluarkan pernyataan yang menyebut insiden tersebut merupakan penembakan tak manusiawi terhadap perempuan tak bersalah. Sebanyak 17 organisasi pro-junta militer Myanmar mengeluarkan pernyataan mengancam pembunuhan tersebut.

Dua pelaku dilaporkan merupakan anggota Pasukan Satuan Tugas, sebuah kelompok perlawanan bersenjata yang berbasis di Yangon. ● gul